



# CERCLE GENEVOIS D'ARCHÉOLOGIE

VISITE GUIDÉE

SAMEDI 11 FEVRIER 2023

14H00, A l'auditorium du Musée d'art et d'histoire  
(Rue Charles-Galland 2)

## L'Esplanade Saint-Antoine : site archéologique et aménagement futur

Par Nathan Badoud, archéologue cantonal

Evelyne Broillet-Ramjoué, archéologue responsable du chantier

Philippe Ramseier, architecte responsable du projet d'aménagement du site



Photographie maquette: Andres Fraga

Fouillée de 2012 à 2015 par le Service d'archéologie du canton de Genève, l'Esplanade Saint-Antoine a livré des vestiges qui, de César à Calvin, viennent éclairer d'un jour nouveau l'histoire de Genève. Sous l'impulsion de la Ville et du Canton, le site archéologique sera aménagé pour être présenté au public de manière pérenne. Conçu par l'atelier Traces Architectures, le projet comporte une dimension architecturale et paysagère ; il sera mis en chantier cette année, pour une inauguration prévue en 2025. La conférence sera l'occasion de rencontrer les archéologues responsables de la fouille et l'architecte chargé du projet ; elle sera suivie d'une visite de l'Esplanade.

Toute personne que le sujet intéresse est cordialement invitée.

Email : [cercle-archeo-anthro@unige.ch](mailto:cercle-archeo-anthro@unige.ch)

Présidence : Prof. Eric Huysecom

url : [www.cga.ua.unige.ch](http://www.cga.ua.unige.ch)

Secrétariat : Caroline Stemberger Duri